

# 東の海より出ずる朝の日

令和元年 10月 7日 NO.6

<めざす生徒像> **賢く、爽やかに**  
求めよう！

**東海で15歳のあるべき姿を！**

品川区立東海中学校 校長 野口 敏朗

電話 03 3471 6951

## 知的好奇心を高めることは不易

### 今月の行事

- 10/01(火) 都民の日
- 10/03(木) 専門委員会
- 10/05(土) 土曜登校日
- 10/07(月) 生徒会朝礼
- 10/08(火) 連合体育大会  
(駒沢競技場)
- 10/09(水) 部活動休止
- 10/11(金) 鎌倉校外学習⑧
- 10/15(火) 卒業写真撮影⑨
- 10/17(木) 実力テスト⑨
- 10/18(金) 学校公開1日
- 10/19(土) 土曜登校日  
学校公開2日
- 10/20(日) 地域合同運動会
- 10/22(火) 即位礼正殿の儀
- 10/27(日) 地域防災訓練
- 10/29(火) 音楽祭予行
- 10/30(水) 区連合音楽会
- 11/02(土) 音楽祭
- 11/05(火) 区英語学習発表会
- 11/06(水) 実力テスト⑦⑧⑨  
三者面談開始⑨
- 11/12(火) テスト週間開始

## アイルランドに大金星

「ラグビー・ワールドカップ(W杯)日本大会は28日、グループA組の日本代表が静岡県袋井市のエコパスタジアムで、世界ランキング2位のアイルランド代表に19-12で逆転勝ちし、2連勝を飾った。前回2015年大会の南アフリカ戦に続き、優勝候補を破る歴史的金星。勝ち点を9に伸ばして同組首位に立ち、目標とする初の8強入りへ前進した。(中略)日本がアイルランドを倒すのは10度目の対戦で初めて。(読売新聞から)」

誰がこの結果を予想し得たのでしょうか。私はワントライもできずノーサイドを迎えるのではないかと不安視していました。勝因は様々あったのでしょけれど、私にとって各選手のタックルと、フォワード(FW)の選手のスクラムの鋭さと重圧感、粘りが印象的でした。何度もピンチをタックルで止めていました。体格差を埋めるための2人がかりのダブルタックルも決まっていた。何とタックルの成功率は93%だったとか(アイルランドは88%)。日本代表のタックルされたあとやFWのラック等からの立ち上がりもアイルランドよりはるかに速かったと見受けました。特に、スクラムは圧巻でした。朝日新聞の報道によりますと、「FWの先発平均体重は約110kgでほぼ互角。日本が上回れたのは、スクラム専門のコーチの下、8人16本の足の位置やひざ、足首の角度にまでこだわって力を結束させる形を磨いたからだ。」との弁がありました。日本が逆転しても、アイルランドが本気を出したら力の差は歴然。再逆転されてしまうだろうと思っていた私にはこの記事により、日本代表選手の日々の練習があつての勝利と、改めて再確認したところでした。また新聞記事はさらにジョセフ・ヘッドコーチが試合前に選手に語った言葉を以下のように綴っています。「誰も勝てるとは信じていない。でも俺たちのやってきたことは誰も知らない。自分たちを信じて戦おう。合宿練習により「世界一の体力」を鍛え上げたことも相まって各選手とも絶対的な自信をもって試合に臨んだのだろうと思うと、「力の差は歴然、再逆転されてしま

う」という前述については赤面するばかりです。パスをカットされたプレイもいく度もありましたが、「このパスは絶対受け取ってくれると信じてのノールックパス」やロシア戦でハットトリックをした松島選手をとばしたラフェエシの逆転に結び付けた「ロングパス」も見ごたえがありました。これもみな、厳しい練習に共に耐えた仲間、信じあえる仲間が存在があつての賜なのでしょう。こんな学校生活も素敵ですね。

## 生徒会新本部役員誕生

先月18日(水)生徒会役員選挙がありました。推薦者の応援演説ののち、立候補者の立候補にあたっての決意が述べられました。役員立候補自体を自分自身のチャレンジと位置付けていた候補者もいましたが、立候補者のすべてが東海中学校全生徒のための行動をとり、東海中学校を今よりもさらに前進させたいとの力強い決意表明でした。そもそも、学習指導要領では、生徒会活動を「生徒会活動を通して、望ましい人間関係を形成し、集団や社会の一員としてよりよい学校生活づくりに参画し、協力して諸問題を解決しようとする自主的、実践的な態度を育てる。」と示しています。したがって、ここでも新しい生徒会本部の下、「信じる仲間がいてくれる。だから自分も安心して頑張ることができる。」こんな信頼関係度の高い学校生活をぜひとも確立して欲しいものです。

## 生徒会新本部役員活動開始！

会長	8年4組	近藤	豊夢
副会長	8年1組	吉田	龍世
役員	8年1組	坂本	隼人
	8年4組	池田	ひよの
	8年4組	松本	麻那
	7年1組	中崎	翔太
	7年2組	笠島	彩楽



立会演説会（9月18日）



セーフティ教室（9月27日）

9月27日に品川警察生活安全課の近敏和様をお招きし、セーフティ教室を実施しました。オンラインゲームに関する不正アクセス、自画撮り被害、危険ドラッグに関する3本のDVDを視聴し、それらに関する注意喚起を受けました。セーフティ教室のお礼の言葉を近藤豊夢さんが述べ、新生徒会長としての初仕事を務めました。

## 地域クリーン活動&ランチ会

9月7日（土）にPTA学年委員主催で、毎年恒例の地域クリーン活動が実施されました。今年は108名の生徒・保護者・東海中教員が参加し、3つのコースに分かれ清掃活動を行いました。日差しが強く大変暑い中でしたが周辺の道路や公園の清掃を行い、地域の美化に協力しました。



## しながわ宿場まつりに参加

9月29日（日）に旧東海道品川宿で行われた「しながわ宿場まつり」に東海中から多くの生徒が参加しました。生徒会役員6名は江戸風俗行列パレードに参加し、お菓子部員16名は品川寺で、部活動の一環で行っている茶道の稽古の実践の場として、「お休み処」の運営のお手伝いを行いました。青物横丁商店街では「野菜詰め放題」販売のボランティアを有志20名が務めました。聖蹟公園では吹奏楽部24名が招待演奏を行い、突然のアンコールにも応えて、予定外の曲を含め3曲の演奏を行い大きな声援をいただきました。PTAからもボランティア活動委員会を中心にフリーマーケットを出店しました。



江戸風俗行列（前生徒会役員）



野菜の袋詰め放題（有志）



フリーマーケット（PTA）



聖蹟公園ステージでの招待演奏（吹奏楽部）



品川寺でのお休み処運営（お菓子部）